

CHAVELA VARGAS ESTÁ EMOCIONADA ANTE SU NOMINACIÓN AL PREMIO PRÍNCIPE DE ASTURIAS

México (EFE).- La cantante mexicana Chavela Vargas está muy emocionada por la postulación al premio Príncipe de Asturias de las Artes que hizo el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes de México (Conaculta), informó su discográfica en un comunicado.

"Me emociona mucho, porque es un premio valioso en el ambiente cultural. Yo estaré dispuesta a recibirlo con todo mi corazón. Vamos a ver qué pasa", dijo la artista a través del documento de Discos Corasón.

El pasado viernes se conoció que la cantante de 93 años y de origen costarricense era una de las candidatas en la XXXII edición del premio Príncipe de Asturias de las Ar-

tes, convocatoria que se cerró el pasado 15 de marzo.

Vargas tendrá que enfrentarse al músico de origen cubano Ramón Valdés Amaro, "Bebo Valdés", también de 93 años, propuesto por una cadena de radio, las únicas candidaturas que por el momento se conocen.

Aunque en esta ocasión Vargas tiene un filón, el de su último disco, "Luna grande", un poemario del poeta español Federico García Lorca que la cantante recita con sus canciones más populares de fondo, como "La Llorona", "Macorina" o "Cruz de olvido".

El pasado 15 de abril, se presentó en el Palacio de Bellas Artes de la capital mexicana lo que provocó una enorme expectación por ver a la artista, que pese a estar en

silla de ruedas parece que tiene una energía infinita.

"Consideramos a Chavela como una candidata muy fuerte por su arte, por su tenacidad y por la comunicación tan directa que tiene con públicos de diferentes edades y culturas", apuntó en el comunicado Eduardo Llerenas, director de Discos Corasón.

Los miembros del jurado comenzarán el 8 de mayo las reuniones para elegir a los ganadores en las ocho categorías del Premio Príncipe de Asturias en este año: Artes, Ciencias Sociales, Comunicación y Humanidades, Investigación Científica y Técnica, Letras, Cooperación Internacional, Deportes y Concordia.

La ceremonia de entrega tendrá lugar en octubre próximo en el Teatro Campoamor de Oviedo, España.



Esta es la segunda ocasión en la que Vargas es candidata a este galardón, después de que en 2004 el jurado se pronunció a favor del guitarrista español Paco de Lucía.